

ANALES

DEL INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

Calle San Martín N.º 352 - Casilla 487 - Teléf. 88841 - Santiago - Chile

Año LVI ⁽¹⁾



Junio de 1943



N.º 6

(1) Año LVI desde la fecha de su primera publicación en 1888 como «Anales del Instituto de Ingenieros». Año XLIII desde la fecha de su primera publicación, Enero de 1901, como «Anales del Instituto de Ingenieros de Chile».

NECROLOGIA

DON OSVALDO GALECIO CORVERA

El 18 de mayo dejó de existir en esta capital el ingeniero señor Osvaldo Galecio Corvera, socio de nuestra institución desde 1909.

El señor Galecio desempeñó durante su larga carrera diversos cargos y comisiones de gran importancia, correspondiendo con creces, en todos ellos, a la confianza depositada en él por el Gobierno y las distintas instituciones que solicitaron sus servicios. Entre estos cargos debemos mencionar especialmente el de Director General de Beneficencia Pública y Asistencia Social, que desempeñó con acierto desde 1928 a 1931; introduciendo importantes reformas en la administración de las propiedades que constituyen el patrimonio de esa institución.

Fué Administrador del Ferrocarril de Arica a La Paz, vía internacional que supo organizar con verdadero éxito. Igualmente, como Jefe de la Sección Comercial del Ministerio de Fomento se distinguió por el acierto con que supo trazar las normas de acción de dicha oficina.

El señor Galecio desempeñó, además, los siguientes cargos: Ingeniero de la Sección Hidráulica de la Dirección General de Obras Públicas, Ingeniero de la Compañía Salitrera Antofagasta, Administrador de la Oficina Salitrera Sargento Aldea, Inspector de las Oficinas Eugenia y Avanzada, Jefe de la Oficina Mitrovich en Antofagasta, Representante de Baburizza en las obras del puerto de Antofagasta, Administrador de las minas de Lebu y del Ferrocarril de Lebu a Peleco, Sub-Gerente de la Caja Agraria, etc.

Entre las comisiones oficiales en que participó, podemos citar las siguientes: estudio de Ferrocarriles Trasandinos, Convenio de Tráfico con Bolivia, Tratado Comercial con Bolivia, Comisión Reorganizadora de los Servicios Públicos, Comisión Investigadora en la Caja de los Ferrocarriles del Estado, Representante del Gobierno en la entrega del Ferrocarril de Arica a La Paz (Sección Boliviana) y varias otras.

El Instituto de Ingenieros de Chile se asocia, por medio de estas líneas, al duelo que aflige a su familia.

